








7月に開催となった開幕戦でしたが、
レースでは土曜日、日曜日で天候が大きく違いましたが、
自分なりに対応できたと思います。
しかしレースメイク面、ドライビング面での多くの課題があるので
次戦の茂原までに克服し、優勝という目標に向かって
準備していきます。
今回も応援してくれた皆様ありがとうございました！
次戦もよろしくお願いします！

今回のレースウィークでは速さはありましたが、
自分のミスで表彰台に乗ることが出来ませんでした。
次回の茂原までにもっと強くなって、次こそは勝ちます！
応援よろしくお願いします！

今年は若手二人をレースドライバーに迎え、レースまでに
しっかり練習をさせて挑んだ開幕戦。
スピードは両選手ともありましたが、ミスもあり望んだ結果を
得ることが出来ませんでした。しかし、今後に向けて両選手
ともレースウィーク中かなり成長出来たと思います。
結果はあまり出なかったですが次戦に繋がるきっかけになる
今回の経験を次戦までにチームメンバー全員で課題を克服して
上位で戦える様強化していきたいです。
最後にレース参戦にあたり、スポンサー様をはじめサポートして
下さった方々に感謝致します。次戦は良い報告が出来るよう
一層努力致します。


